

Le SNMD le réaffirme au côté de la CGT-CULTURE

Le ministère de la Culture n'est pas à vendre !

Ce mardi 12 septembre 2017 plusieurs camarades : des Syndicats CGT des Archives, des Musées, de l'Administration Centrale, des Archéologues et des Retraités ont décidé de réaffirmer :

Que le Ministère de la Culture n'est pas à vendre



par une action au 1^{er} étage de l'immeuble de la rue des

Pyramides. Cet immeuble abrite notamment **Le Service des Musées de France** qui avait déjà vu sa direction rétrogradée en simple service des Musées de France, avec la perte du contrôle des emplois et des budgets. Elle a donc subi l'assèchement de ses subventions publiques, et se voit contrainte de puiser toujours plus dans ses ressources propres et de faire appel à des financements privés. c'est une marchandisation à marche forcée. !

**Plus que jamais notre mobilisation doit continuer et s'amplifier
afin de répéter que :**

Le Ministère de la Culture n'est pas à vendre !